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８月６～８日 卓球全国大会 

 

 

 

 

 

８月 夏休み期間中～  

 

 9月16日から始まる就職試験に向け

て、3 年生も興味のある企業の説明を聞

き会社を調べていました。志望の動機や

応募書類の作成、面接練習に苦労してい

ます。 

 

 

 県内に対戦相手がなかったため、予選

なしで全国大会へ出場しました。学校で

は、予選がないとはいえ、校庭でパスな

どの基本練習、シュート練習そしてミニ

ゲームなど一生懸命練習していました。

全国体会の結果は 1 回戦敗退でも大き

な自信となり、一人一人が大きく成長で

きたと感じています。生徒の感想です。 

全国大会に参加して  

ｷｬﾌﾟﾃﾝ 3 年澁谷龍海 

 僕たちサッカー部 13人は 8月 2日か

ら 3 日まで静岡で行われた定通サッカ

ー全国大会に参加しました。とても大き

な経験でした。今回はチームで協力する 

 

 

 

というチームコミュニケーションがよ 

り深まったこと。部活動をはじめたての

頃は上手くボールを蹴れない人がいま

したが、全国大会では一人一人がしっか

りとボールを蹴れていたので、一人一人

が頑張って練習してきたんだと改めて

感じました。大会の結果は残念な結果で

したが、僕は負けたことは悔しかったで

すが、皆がよく頑張ったという気持ちの

ほうが強く、勝敗は別にいいやという気

持ちになりました。時間があまりなかっ

たのに、ここまでしっかりやれたことは

本当にいい経験で、大会でチームが一つ

の目標に向かって取り組む大切さを学

べたことが最高によかったです。来年も

サッカーをやれるかわからないですが

後輩達にはまた頑張って、全国大会へ出

場してほしいと思いました。最後に練習

に協力していただいた先生方や2年生、

そして、旅費について応援していただい

た本校同窓会・七ヶ宿校同窓会の皆さん

本当にありがとうございました。 

       

 

 
卓球女子個人で 3 年連続全国大会出

場した田沢優良さん。様々な経験・練習

を重ね全国大会は不戦勝から２回戦に

進み初めて一勝を勝ち取り３回戦まで

進むことができました。本人の感想です。 

七七校校便便 りり  
宮城県白石高等学校七ヶ宿校 
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令和元年９月６日 

８月２日～３日 サッカー全国大会 



  

副校長より 

今年度の卓球・サッカー部の全国大会出場

は七校同窓会の寄付のおかげで達成できま

した。本当にありがとうございました。感謝

の言葉しかありません。生徒達は生徒の作文

の通り本当に大きく成長しています。これか

らも胸を張って社会に出られるよう応援し

ていきます。3 年生は 9 月 16 日から就職試

験が始まります。現在本番に向けた面接や作

文の練習に奮闘しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月２５日(日) 

わらじで歩こう七ヶ宿 

 この日は仮装参加組とボランティア組と

に分かれ参加しました。仮装では「七ヶ宿校

オリンピック選手団」として、来年のオリン

ピックがらみで高評価を目論んでの参加で見

事アイディア賞を受賞しました。ボランティ

アではお姫様と 24 時間テレビ、休憩所のス

タッフとして、参加者が気持ちよく完歩して

いただこうと参加協力しました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 月の行事予定 

 ５日(木) 芸術鑑賞会（パーカッション） 

 ６日(金)  ３年生職場見学 

      １･２年生ものづくり見学会 

１０日(火) 企業説明会(２年) ＳＣ来校日 

１１日(水) 校内生活体験発表会 

１２日(金) 就職模試 

１６日(月) 敬老の日 就職試験開始 

２０日(金) ＰＴＡ役員会(七ヶ宿校にて) 

２４日(火) 午前授業 ＳＣ来校日 

２５日（水）～２７日（金） 

      ２学期中間考査 

２９日(日) 町民運動会(全校参加) 

雨天でも登校 

３０日(月) ２９日の代休日 

全国大会に３年連続出場して思ったことは、

一つの目標に向かって皆で支え合いながら頑張

る大切さです。なぜかというと個人戦、団体戦

でアドバイスや、声を掛け合いみんなで最後ま

であきらめず頑張れたので私はそう感じまし

た。練習の時もできない時には、先輩がわかり

やすく丁寧に教えていただき ,一人一人の足り

ない部分を補っていたので全国大会出場ができ

たと思いました。 

 今年は惜しくも団体戦では全国大会出場でき

ませんでした。部長として、みんなと全国大会

に行きたかったのでとても悔しいです。私は団

体戦の試合が終わった後、悔しくて泣いていた

ら、チームのみんなが励ましてくれて、この人

達が卓球部の仲間でよかったなと思いました。

全国大会個人戦では、自分ができる限りのこと

をしたので、悔いはなくよい試合ができました。 

私は卒業しますが、来年も女子卓球部が全国

大会へ進めるように応援しています。そして、

全国大会出場に向けて白石高校同窓会と七ヶ宿

校同窓会の先輩方より支援していただき、参加

できたことに感謝申し上げます。 

女子卓球部 ３年 田沢優良 


